

# IG-Info-Abend „nicht hilfreich“

NW? (lokale) Ganderkesee 07.09.2011 Bz. 1/2

## STADTUMGEHUNG Gemeinde organisiert eigene Veranstaltung – VoN abgelehnt

Die Gemeinde ruft zur Einigkeit auf – und geht auf Distanz zur IG B 212. Jetzt gibt es zwei Informationsabende.

**GANDERKESEE/KK** – „Wir müssen gemeinsam gegen jegliche Umfahrungsstraßen auf Ganderkeseer Gebiet kämpfen.“ – Mit einem eindringlichen Appell zur Einigkeit hat Bürgermeisterin Alice Gerken-Klaas jetzt ihre Stellungnahme zu den Trassen-Prüfungen der Landesverkehrsbehörde verbunden. Allerdings geht sie klar auf Distanz zur Inter-

sengemeinschaft (IG) B 212. Der von der IG mitorganisierte Info-Abend an diesem Mittwoch, 7. September, sei „wenig hilfreich“, sagte die Bürgermeisterin – und kündigte eine eigene Veranstaltung der Gemeinde für den 13. September an.

Die Beschlusslage der Gemeinde zu möglichen Trassen für eine verkehrliche Entlastung von Delmenhorst sei „eindeutig“, betonte die Bürgermeisterin. „Wir lehnen sämtliche Umgehungsstraßen auf unserem Gemeindegebiet ab.“ Alle Fraktionsvorsitzenden hätten das jetzt noch einmal bestätigt.

Dass die Gemeinde nicht zusammen mit der IG B 212 in ein Boot will, liegt an deren Ziel, die geplante B 212 neu im Abschnitt zwischen Harmenhausen und Bremen als „verkehrsoptimierte Nordvariante“ (VoN) zu bauen.

Diese Variante, so wandte der Ganderkeseer Fachbereichsleiter Peter Meyer ein, habe „vor allem aus Sicht der Verkehrsplaner“ für Ganderkesee negative Folgen. Eine fehlende Anbindung des Delmenhorster Stadtgebietes im Norden (Stedinger Straße) „würde es umso mehr erforderlich machen, über eine Westumfahrung die nördli-

chen und westlichen Stadtgebiete an das überörtliche Netz der Hauptverkehrsstraßen anzubinden.“ Eine Westumfahrung könne also umso mehr erforderlich werden.

In dieser Situation hält es die Bürgermeisterin für wichtig, dass alle Bürger an einem Strang ziehen – auch die drei Ortsvereine, die den Info-Abend gemeinsam mit der IG organisieren.

Der Info-Abend findet um 19.30 Uhr im Gasthaus Menkens in Hoykenkamp statt. Die Veranstaltung der Gemeinde ist am Dienstag, 13. September, um 19 Uhr bei Backenköhler in Stenum. → **S.28**